

Palmarès 2017 du Prix de l'Habitat Durable



Pour la 5^e édition du prix de l'habitat durable, quinze projets dans la catégorie bâtiment ont été présentés. La remise des prix a eu lieu pendant la Biennale des Villes en transition au cours d'une soirée dédiée au Musée de Grenoble. Le jury, réuni le 6 mars 2017, a été particulièrement sensible à l'intérêt sociétal des projets présentés, à la vie qu'ils créent, aux échanges qu'ils permettent.

Lauréat dans la catégorie « Equipement public » :

2 Prix sont donnés ex-aequo aux opérations :

Groupe Scolaire Alice

Localisation : Prevessin Moens

Maîtrise d'ouvrage : Commune de Prevessin Moens

Maîtrise d'œuvre : CR&ON



Hôtel de ville de Saint Quentin Fallavier

Localisation : Saint Quentin Fallavier

Maîtrise d'ouvrage : Mairie de Saint Quentin Fallavier

Maîtrise d'œuvre : ARCHIPEL

Outre sa qualité architecturale et sa bonne performance énergétique (**bâtiment passif**), le projet s'intègre parfaitement sur son site : il tire parfaitement parti de la pente et permet à la lumière naturelle de baigner un maximum les espaces intérieurs.



La diversité du programme est aussi à saluer. Il regroupe différents services et offre ainsi un cœur dynamique à la ville de Saint Quentin Fallavier.

Il offre également un signal grâce à son architecture présente et dynamique. Enfin, le projet a été retenu car il est significativement en bois, tout en étant pas ostentatoire : le bois n'est pas toujours obligé d'être

ARCHIPEL

[AGENCE D'ARCHITECTURE]